
3

月
24

日下午# 世界品牌实

验室在北京发布了
2*)2

年+中国

,**

最具价值品牌,排行榜$ 中国

移动以
2+5,

亿元的品牌价值#位

列本年度最具价值品牌榜首#排

在其后的依次是&国家电网%工商

银行%

66&'

%中国人寿$世界品牌

实验室认为# 从品牌价值角度分

析# 这些品牌已经进入世界级品

牌阵容$

新民晚报以
)*7824

亿元的品

牌价值第
)+(

位的排名#再次进入

世界品牌实验室编制的这一榜单$

自
2**7

年第一份+中国
,**

最具

价值品牌报告,发布以来#新民晚

报已经连续
4

年入围此榜单$在本

年度入选的
7,

家媒体中#新民晚

报排位在
66&'

%凤凰卫视%人民

日报%广州日报%参考消息%江苏

省广播电视总台% 湖南广播电视

台% 羊城晚报% 浙江广电集团之

后# 是上海市连续多年唯一入选

这一榜单的媒体$ g<h;i

新民晚报
品牌价值

逾 104亿元
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3小时“抢”车潮搅动羊城
汽车限购令6月30日21时突然发出———

!一纸0限购1#连个细则都没有*"

说起突然公布的汽车限购令#家住广州

番禺区大石镇的方良栋一肚子不满$他

和太太本来看中了一辆暗红色的!马自

达
3

"#

3

月
+*

日晚突然接到销售人员发

来的!内部信息"#催他交款的同时还表

示之前承诺的优惠全部取消$方良栋只

得与心仪的汽车擦肩而过$

从
(

月
)

日零时起#广州对全市中

小客车试行总量适度调控管理#试行

期为一年#年增量配额为
)2

万辆$一个

月内#广州全市暂停办理中小客车的

注册和转移登记$

(

月
)

日零时前# 单位或个人已经

签订中小客车预售合同%收取预订金

的#凭销售合同或发票#及公证机构对

材料真实性的公证证明#不需申请指

标#可直接办理车辆注册及转移登记$

由于广州市政府
3

月
+*

日
2)

时才发布

限购令#令不少近期打算购车的市民

措手不及#有的汽车
7!

店更是紧急通

宵营业$

全国限购第4城市

继上海%北京与贵阳之后#广州成

为全国第
7

个进行汽车限购(限牌)的城

市$ 广州市交通委主任冼伟雄表示#单

位或个人需要取得广州中小客车配置

指标(包括新购%购二手车%外地转入本

市%过户转移等)#均需申请办理指标$

方良栋说# 上海是通过拍卖车牌

来!限购"#北京推行的是摇号!限购"#

政策实施前都有一段缓冲期$而广州#

从政府发布信息到!限购"生效#还不

到
+

个小时$

因为有北京% 上海% 贵阳的 !试

水"#广州的!限购"似乎顺理成章$广

州机动车保有量急剧增长#已对交通

运行造成巨大压力$截至今年
,

月#广

州市机动车保有量
27*8,

万辆#其中中

小客车
)3(87

万辆#是
,

年前的
28,

倍#年

均增长
)49

$

交通供需矛盾突出

与此同时#受土地资源%资金等条

件制约#近
,

年城市道路里程年均增长

率约
2!

#登记泊位与汽车保有量之比

为
)"+8+

#交通供需矛盾持续扩大$到今

年
,

月#中心城区主干道一级道路晚高

峰平均车速同比下降
4839

#全网晚高

峰平均车速已逼近
2*

公里
:

小时的国

际拥堵警戒线#其中平均车速低于
2*

公里
:

小时的主干道占
2(9

$预计
2*)+

年#广州中心城区晚高峰时段全网平

均速度将低于
2*

公里
:

小时$

有数据显示# 目前广州市机动车

已成为
%"28,

的主要监测对象之一 #

中心城区机动车排放
%"28,

占大气污

染总量的比例高达
+59

$冼伟雄表示#

广州试行中小客车总量调控措施#对

保障城市交通有效运行%改善和保护

大气环境具有重大的现实意义$

广州将于近期颁布中小客车总量

调控实施细则#以及非本市籍载客车辆

按时段在指定区域的限制通行措施$

市民不满突然袭击

广州汽车!限购"众说纷纭#没有

购车需求的市民反应最小$有市民坦

言#限牌能在一定程度上缓解广州交

通压力#但更重要的还是希望政府加

大对公共交通的投入和配套$也有市

民质疑#!如此重大的举动#是否应该

召开听证会'"

!为何完全没有征求民意#就搞突

然袭击'这可是涉及到千家万户利益

的公共政策啊*"

3

月
+*

日晚# 广州市

政协委员韩志鹏在微博上说#交通拥

堵%空气污染#限牌的出发点无可非

议#但务必注意公平分配%社会正义$

韩志鹏还提出一系列疑问& 如何

应对本地车主异地上牌%如何避免机

关企事业单位与市民争配额$他倡议

限牌应先限公车$

市场双方措手不及

对!限购令"的突袭#最早反应的

是市场$

3

月
+*

日晚上#不少汽车销售

人员被紧急召回公司加班 #!我们晚

上
4

时多才得知此事# 之前一点苗头

也没有$" 广东广悦汽车贸易有限公

司市场经理吴思科说$

3

月
+*

日晚间#记者在广州市白云

大道的一家
7!

店里看见#销售人员正

忙着接电话#

2*

多个座机% 手机不断

响起$闻讯而来的买家带着大量现金

排队交款$ 市民王先生告诉记者#车

子是早就看中的#只差交钱 #但是突

然晚上
)*

时多通知 !限购"#!不要说

心理上来不及接受这个事实#连现金

都来不及取了$"

在广州赛马场汽车城内# 平时晚

上不营业的销售大厅灯火通明#几乎

所有的汽车销售商都希望在
+

小时内

!抢"到最佳商机$记者注意到#几乎

所有车行都取消了先前的优惠和折

扣#有些!促销活动"的宣传广告还来

不及撤下#就用黑布遮起来$

!这种带着钱来0抢1车的场面#估

计能创下每小时最高的卖车纪录$"销

售人员告诉记者# 抢购者中不少是有

购车意愿的的市民# 也有不少近期来

挑车的#但之前因为颜色%款式等原因

并不满意#现在都加入抢购队伍中$

3

月
+*

日下午# 白领郭海山的手机

还陆续收到信息&!最后
7

个小时#先到先

得"%!限牌已成事实#现有少量上牌名额

抢购咨询"%!少量免摇号上牌机会#今晚

继续通宵营业"//一位销售人员告诉

记者#不少车行都!囤"着呢#他们就有十

几辆车的指标可供
(

月上牌$

据广州汽车行业协会公布的数

据#

2*))

年#广州市新车上牌量
++8)

万

辆# 其中列入限牌范围内的中小客车

上牌量为
2782

万辆# 而且每月都在增

长$也就是说#按照目前的限牌政策#

广州的汽车销量至少要下降一半$

业内人士坦言# 若把
)2

万辆的配

额分给广州
,**

多家汽车经销商#暂且

不计算不同档次的品牌# 平均每个经

销商一年的总量也就是
27*

辆#相当于

某些
7!

店现在一个月的销量$!这样势

必会让品牌% 经销商之间的竞争更加

激烈$"

!车市本来就淡#新政策一出#销

量肯定下滑# 今年下半年的业绩也不

会乐观$" 一脸无奈的吴思科表示#除

了告知客户尽早排队等候 !摇号"#公

司目前也是束手无策$

gnop#i

,*

年前#在周恩来的提议下#!

22

大明星"出炉$ 如今#随着表演艺术家

陈强% 张瑞芳相继离世#!

22

大明星"

已去其半$

)43)

年
3

月#中共中央宣传部和

文化部同时在北京召开!全国文艺工

作座谈会" 和 !全国故事片创作会

议"$ 会议期间#周总理约请夏衍等文

化部% 电影局领导和电影界人士
+*

多人#到自己家中用餐$ 开饭之前#总

理郑重地对大家说&!现在我们的电

影院里都挂着苏联的
22

大明星#我

国建国已经
)2

年了# 应该有我们自

己的明星嘛* "

(

月
)

日#周总理邀请

与会代表畅游香山#再次郑重提起有

关评选一事$

)432

年初 # 文化部发布文件通

告&上影厂的赵丹%白杨%张瑞芳%上

官云珠%孙道临%秦怡%王丹凤#北影

厂的谢添%崔嵬%陈强%张平%于蓝%于

洋%谢芳%祝希娟#长影厂的李亚林%

张圆%庞学勤%金迪#八一厂的田华%

王心刚% 王晓棠等
22

人# 被定名为

!新中国优秀电影演员"#俗称!

22

大

明星"$!

22

大明星"的组成#主要着眼

于在新中国影坛上作出了突出贡献

的老%中%青演员#一些新秀因在观众

中影响巨大# 也被破格列入其中#如

谢芳%金迪%祝希娟等人$ 不过#这次

评选受当时!左倾"思潮影响#也留下

了许多遗憾# 如长影厂演员浦克#由

于早年曾在日本统治时期的 !满映"

供职#未能入选$

如今#!

22

大明星"中#去世的有

))

人&赵丹%白杨%张瑞芳%上官云珠%

孙道临%谢添%崔嵬%陈强%张平%李亚

林%张圆$ 其余
))

位#除祝希娟常年

在美国#王丹凤定居香港以外#都在

内地生活$

d

)

qrs gtG;i

半世纪前新中国首次推“明星”

50年“星空”渐暗 “22星”已去其半

由上海社会科学院% 文汇新

民联合报业集团新民周刊社%新

浪网等联合发起主办的!

2*)2

可

持续发展榜样企业% 榜样城市排

行榜暨可持续发展高峰论坛"主

题活动于
3

月
25

日启动$

本次活动由专业资深媒体人%

知名学者%专家等组成评委会#科

学地制定评估指标体系# 对目前

在中国境内运营的大中型国营企

业%民营企业%外资企业以及经济

发达地区城市进行充分调查%评

估%论证-推出坚持走可持续发展

之路的!榜样企业"和!榜样城市"

入围榜单# 并陆续在主办方媒体

进行公示和宣传报道# 向公众展

现!榜样企业"%!榜样城市"的可

持续发展成绩# 共同发现和分享

它们的可持续发展最佳实践案

例$ d

)

u)

新民周刊举办
“榜样城市排行榜”

主题活动启动


